MLS DENTAL CLINIC



0. PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

MSL DENTAL CLINIC es una empresa conformada por un grupo de profesionales que trabajan en conjunto para alcanzar objetivos comunes. Cada integrante desempeña un papel fundamental, aportando su propia visión y experiencia. A continuación, se **presentan las personas** que forman parte del equipo.

La primera integrante es una persona extrovertida que siempre busca nuevas oportunidades para conocer gente, lo cual le permite crear redes de colaboración que favorecen el trabajo en equipo. Su capacidad para motivar a los demás la hace destacar. Ante las dificultades, no se rinde fácilmente, lo que la convierte en una pieza clave en este proyecto, ya que siempre está dispuesta a enfrentar los obstáculos con una visión optimista.

La segunda integrante es una persona alegre, estricta y organizada. Su carácter le permite mantener un enfoque claro en sus objetivos, mientras que su creatividad la ayuda a encontrar soluciones innovadoras a los problemas. Es una profesional muy eficiente, confiable y disciplinada en su trabajo.

El tercer integrante es una persona creativa y competitiva, siempre enfocado en cumplir sus metas. Su exigencia lo impulsa a buscar la excelencia en cada tarea que realiza. Además, su gran optimismo y empatía le permiten alcanzar todo lo que se propone, motivando al resto del equipo.

Con el **objetivo** de crear una experiencia positiva y agradable para los niños durante sus visitas al dentista, surge la idea de establecer una clínica odontológica especializada en odontopediatría. Esta propuesta está inspirada en un concepto popular en Estados Unidos y contará con gabinetes temáticos diseñados con universos infantiles y de fantasía para que los pacientes se relajen y se diviertan durante su visita. Cada gabinete estará decorado con diferentes temáticas relacionadas con ecosistemas como el bosque encantado, el fondo marino y superhéroes. Además, estos espacios incluirán pantallas LED, sonidos ambientales y luces de colores. También habrá una sala de espera adaptada para los niños, que contará con áreas de juegos interactivos relacionados con el cuidado dental.

Como una forma de motivar a los niños a regresar y reducir su miedo al dentista, se entregarán recompensas al finalizar cada consulta. Estas consistirán en obsequios o premios relacionados con la temática de cada gabinete, es decir, dependiendo del gabinete que le corresponda a cada niño, recibirá un tipo de premio u otro.

Asimismo, se lanzará una innovadora aplicación móvil que permitirá a los padres mantener un contacto directo con los especialistas y realizar un seguimiento detallado del tratamiento de sus hijos, incluyendo la posibilidad de agendar citas y recibir recordatorios. De esta manera, los niños también podrán aprender sobre el cuidado dental mediante videos y juegos educativos que refuercen lo aprendido en la consulta.

Para complementar el proyecto, se ha diseñado un **logotipo** para la clínica que representa la innovación y profesionalismo que se ofrecen, creando una experiencia positiva y agradable para los niños. El logotipo muestra las iniciales de los tres profesionales envueltas en un círculo, simbolizando la unión y la sencillez.



MLS DENTAL CLINIC





En conclusión, MSL DENTAL CLINIC ha diseñado espacios temáticos especialmente pensados para que los niños se sientan relajados, lo que ayudará a reducir su miedo al dentista. Además, gracias a la aplicación móvil, los padres podrán realizar un seguimiento detallado y personalizado del tratamiento de sus hijos.